

**UDS**



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

# EL MUNDO DEL INTERNET

HECHO POR:

SOFIA HERRAN SILVA

TUTOR:

L.N JESSICA ALEJANDRA VELAZQUEZ CORTEZ

## *INTRODUCCIÓN*

El World Wide Web (el Web o WWW) proporciona una interfaz gráfica por la que es fácil desplazarse para buscar documentos en Internet. Estos documentos, así como los vínculos entre ellos, componen una red de información. Para lo que nos servirán y ayudarán a establecer una mejor opción en la comunicación y determinar los campos de acción y así poder establecerlos llevando a cabo nuestra propia satisfacción en la investigación.

## *DESARROLLO*

El internet es una herramienta poderosa de comunicación que actualmente desplaza a los demás medios, tales como el periódico, el radio, la televisión, las revistas, etc., a tal punto de ser lo más usado mundialmente. Tiene un gran impacto sobre las relaciones personales, el comercio, la política, en las cuales, produjo y sigue produciendo cambios muy importantes. En el ámbito político, porque se utilizan los blogs como un medio de expresión de los habitantes de los países con regímenes autoritarios, como Cuba. Pero también es muy peligroso para la estabilidad democrática, porque el Estado no tiene demasiado control sobre este.

El internet ha revolucionado en diferentes aspectos nuestra vida cotidiana. Mediante las tecnologías móviles ha provocado que las personas sean más hiperactivas, pues han desarrollado un pensamiento superficial que parte de la inmediatez informativa y la falta de concentración. El problema de todo esto se ve reflejado en los hábitos con los que están creciendo las nuevas generaciones. Son tan sistemáticos y repetitivos que tienen el potencial de afectar negativamente ciertas capacidades básicas para elaborar un juicio crítico.

La importancia de las herramientas web, permiten la interacción entre los mundos de la educación, se refiere a una nueva generación de Webs basadas en la creación de páginas donde los contenidos y las actividades son compartidos y producidos por los propios usuarios del portal, creando nuevas estrategias de enseñanza y aprendizaje para el estudiante y lograr alcanzar el objetivo deseado en cada clase.

Los navegadores de Internet son el programa que permite acceder a la web. Desde su aparición en 1991, los navegadores han evolucionado considerablemente, a la vez que la propia web. Para muchos usuarios, decir navegador web es decir Internet Explorer de Microsoft.

Muchas personas confunden el navegador con el buscador ya que se dejan llevar por el parecido de los nombres, pero en realidad son dos diferentes conceptos ya que anteriormente aviamos dicho que un navegador es una aplicación por donde le permite a los usuarios o personas buscar información desde servidores de todo el mundo a través del internet y el buscador es el proceso de seguir enlaces de hipertexto creados por otros usuarios.

## ***CONCLUSIÓN***

El Internet es importante porque nos permite acceder a información remota y comunicarnos este es uno de los principales usos de Internet, si tomamos en cuenta las características de accesibilidad y globalidad, se convierte en el medio de comunicación más potente que disponemos.

## ***BIBLIOGRAFÍA***

*Presentación power point/ el mundo del internet*